

2020年4月20日

学校法人大阪経済大学

危機管理対策本部長（理事長） 藤本二郎

本学における新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年4月18日（土）に、本学学生が、検査の結果、新型コロナウイルス感染症の陽性と判定されました。本件を受けまして、判明した事実および今後の対応についてお知らせいたします。

1. 陽性が判明した学生

10代 学部生 男性

症状：嗅覚異常のみ。咳、発熱は無し。

※感染した学生・ご家族等の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

2. 経緯について

2020年4月8日（水） 該当学生より「同居人（実兄）に陽性反応が出た」との連絡があった。以下に該当学生の行動履歴を記載。

=====

3月20日（金祝）	本学在籍の学生7人（本人を除く）と、屋外の開放的な施設にて交流。
4月8日（水）	同居人（実兄）に陽性反応有り。以降、大学からの指示により、自宅待機にて定期的な検温の実施等、経過観察。
4月15日（水）	嗅覚異常について自覚症状が発生。
4月17日（金）	PCR検査を受検。4月18日（土）に陽性が判明。

※4月8日（水）同居人（実兄）の陽性確認以降、大学からの自宅待機指示を受け、外出や他人と接触は行っていない。

※3月20日（金祝）に該当学生と交流をした本学在籍の学生7人にも連絡を取り、4月9日（木）以降、大学からの指示の下、自宅待機にて定期的な検温の実施等を行っている。

（4月19日（日）現在、発熱等の症状は確認されていない）

3. 今後の対応等

本学では、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、すでに設置している危機管理対策本部および学生部を通じて、対応しております。今回感染が判明した学生の一日も早い回復を願っております。

これまで、大学ホームページなどにより学生や教職員に対して注意喚起、また、コロナウイルス感染の疑いがある場合についての対応などを実施してまいりました。

今後の感染拡大防止のため、密閉・密集・密接を避けるとともに、手洗いや咳エチケットなど、一人ひとりが、人に感染させない・自分が感染しないための行動を徹底するよう、より一層、啓発に努めてまいります。